

COMME (DES) DIEU(X) ?

Il faut choisir ! Ou bien on a la prétention d'être comme des dieux et on se heurte à nos limites car nous ne sommes pas la source de notre propre vie. Ou bien on cherche à vivre comme Dieu et, alors, nous bénéficions de sa présence et de son soutien. Dieu devient la référence sur laquelle nous pouvons construire notre vie. La première voie nous laisse seuls avec nous-mêmes et la seconde nous met en relation avec Dieu comme avec la source de notre existence.

C'est la tentation que le serpent de la Genèse, symbole du mal, met dans l'homme et la femme nouvellement créés. Il leur fait miroiter que, s'ils se risquent à connaître le mal en plus du bien, ils deviendront comme des dieux. Il vient flatter leur ego en leur promettant la toute-puissance. Rapidement, ils se rendent compte qu'ils se sont fait avoir par leur orgueil et leur honte leur fait découvrir leur nudité. Le mal est à l'œuvre en eux et ils n'ont plus d'autre possibilité que de se cacher.

C'est ce mal que Jésus vient combattre sous toutes ses formes. Dans l'évangile de ce jour, il chasse les démons et met à distance toute forme d'illusion de toute puissance. Nous entendons que les gens de chez lui considèrent qu'il a perdu la tête et veulent se saisir de lui. C'est la résistance au bien de l'amour...

Cependant, il y a un autre groupe de gens dans cet évangile qui sont assis autour de lui pour écouter sa parole. Et cette parole leur ouvre le chemin pour vivre comme Dieu. C'est ceux-là que Jésus considère comme sa mère, ses frères et ses sœurs. Celles et ceux qui sont capables de l'accueillir en se centrant, non pas sur-eux-mêmes, mais sur lui. Parce qu'ils sont ouverts à la relation avec lui, ils peuvent faire la volonté de son Père.

Et quelle est cette volonté ? Elle est celle de notre bonheur avec lui. Pour nous le partager Jésus nous associe au lien d'amour qui le relie à son Père. Combien de fois dans sa mission Jésus offre-il à ses disciples de vivre comme lui. Faites comme j'ai fait, dit-il à la table de son dernier repas ou lorsqu'il lave les pieds de ses disciples; aimez-vous comme je vous ai aimés, je vous envoie comme le Père m'a envoyé ; faites pour les autres comme vous aimeriez qu'on fasse pour vous.

« Comme »... ce petit mot nous offre de ressembler à Dieu. Alors, plus besoin de chercher à être nous-mêmes des dieux. Il est là, au milieu de nous pour nous offrir une parole qui nous relie à sa volonté et à celle de son Père : Aimer !

Philippe Matthey

PREMIERE LECTURE

« Je mettrai une hostilité entre toi et la femme, entre ta descendance et sa descendance » (Gn 3, 9-15)

Lecture du livre de la Genèse

Lorsqu'Adam eut mangé du fruit de l'arbre,
le Seigneur Dieu l'appela et lui dit :

« Où es-tu donc ? »

Il répondit :

« J'ai entendu ta voix dans le jardin,
j'ai pris peur parce que je suis nu,
et je me suis caché. »

Le Seigneur reprit :

« Qui donc t'a dit que tu étais nu ?
Aurais-tu mangé de l'arbre
dont je t'avais interdit de manger ? »

L'homme répondit :

« La femme que tu m'as donnée,
c'est elle qui m'a donné du fruit de l'arbre,
et j'en ai mangé. »

Le Seigneur Dieu dit à la femme :

« Qu'as-tu fait là ? »

La femme répondit :

« Le serpent m'a trompée,
et j'ai mangé. »

Alors le Seigneur Dieu dit au serpent :

« Parce que tu as fait cela,
tu seras maudit parmi tous les animaux
et toutes les bêtes des champs.
Tu ramperas sur le ventre et tu mangeras de
la poussière
tous les jours de ta vie.

Je mettrai une hostilité entre toi et la femme,
entre ta descendance et sa descendance :
celle-ci te meurtrira la tête,
et toi, tu lui meurtriras le talon. »

PSAUME 129 (130)

**R/ Près du Seigneur, est l'amour ;
près de lui, abonde le rachat. (129, 7bc)**

Des profondeurs je crie vers toi, Seigneur,
Seigneur, écoute mon appel !
Que ton oreille se fasse attentive
au cri de ma prière !

Si tu retiens les fautes, Seigneur,
Seigneur, qui subsistera ?

Mais près de toi se trouve le pardon
pour que l'homme te craigne.

J'espère le Seigneur de toute mon âme ;
je l'espère, et j'attends sa parole.
Mon âme attend le Seigneur
plus qu'un veilleur ne guette l'aurore.

Oui, près du Seigneur, est l'amour ;
près de lui, abonde le rachat.
C'est lui qui rachètera Israël
de toutes ses fautes.

DEUXIÈME LECTURE

**« Nous croyons, et c'est pourquoi nous
parlons » (2 Co 4, 13 – 5, 1)**

Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre
aux Corinthiens

Frères,

l'Écriture dit :

J'ai cru, c'est pourquoi j'ai parlé.

Et nous aussi, qui avons le même esprit de foi,
nous croyons, et c'est pourquoi nous parlons.

Car, nous le savons, celui qui a ressuscité le
Seigneur Jésus nous ressuscitera, nous aussi,
avec Jésus, et il nous placera près de lui avec
vous.

Et tout cela, c'est pour vous, afin que la grâce,
plus largement répandue dans un plus grand
nombre, fasse abonder l'action de grâce
pour la gloire de Dieu.

C'est pourquoi nous ne perdons pas courage,

et même si en nous l'homme extérieur va vers sa
ruine,

l'homme intérieur se renouvelle de jour en jour.

Car notre détresse du moment présent est
légère par rapport au poids vraiment
incomparable de gloire éternelle qu'elle produit
pour nous.

Et notre regard ne s'attache pas à ce qui se voit,
mais à ce qui ne se voit pas ; ce qui se voit est
provisoire, mais ce qui ne se voit pas est éternel.

Nous le savons, en effet, même si notre corps,
cette tente qui est notre demeure sur la terre,
est détruit, nous avons un édifice construit par
Dieu, une demeure éternelle dans les cieux
qui n'est pas l'œuvre des hommes.

HORAIRES DES MESSSES, AGENDA, INFOS

www.up-rives-de-laire.ch Facebook : UP Rives de l'Aire

Journal : *Rives de l'Aire info* disponible dans nos églises et chapelles

Secrétariat : 41 chemin des Palettes 1212 Grand-Lancy, tél : 022 794 36 61

Ouvert tous les matins de 10h00 à 12h00

<u>Samedi</u>	chapelle <u>Sainte-Famille</u> , 17h30	
<u>Dimanche</u>	<u>Église de Plan-les-Ouates</u> <u>St Bernard de Menthon</u> , 10h00	<u>Église de Grand-Lancy</u> <u>Notre-Dame des Grâces</u> , 10h30

Messes : ma Plan-les-Ouates : 08h30 ; me N.-Dame des Grâces : 18h30 ; je Ste Famille : 08h30

ve N.-Dame des Grâces : 08h30

Chapelet ma Plan-les-Ouates : 08h00

AGENDA

Dimanche 9 juin

-Concert du Val de l'Aire, 17h00, Chapelle de Perly

Mardi 11 juin

- **Conseil de Paroisse (NDG)**, 18h, cure Notre-Dame des Grâces
- **Assemblée Générale (NDG)**, 20h, salle Notre-Dame des Grâces
Bienvenue à toutes et tous pour ce moment d'information sur le ménage de notre paroisse du Grand-Lancy.

Mercredi 12 juin

-Conseil de Fondation, 18h, cure Notre-Dame des Grâces

Jeudi 13 juin

-Equipe Pastorale (bilan), 9h30, cure Notre-Dame des Grâces

Samedi 15 juin

-Baptême de Mattia et Sienna Maiorano, 10h, Notre-Dame des Grâces

-Sacrement des malades, 10h, chapelle de Perly

-Cours de Préparation au Mariage, 14h, salle Notre-Dame des Grâces

Dimanche 16 juin

-Cours de Préparation au Mariage, 9h30, salle Notre-Dame des Grâces

-Messe 10h30 à Notre-Dame des Grâces avec les familles : Action de Grâce, et inscription au caté pour l'année 2024-2025

SACREMENT DES MALADES

Samedi 15 juin à 10h00 à la chapelle de Perly. Une inscription est nécessaire. Vous trouverez des feuilles à disposition sur les présentoirs de nos églises et chapelles. Une information paraîtra dans le prochain Journal des Rives de l'Aire infos ainsi que sur notre site Internet.

Quête pour les réfugiés et le Tiers-Monde



UNITE PASTORALE DES RIVES DE L'AIRES

Grand-Lancy.....Plan-les-Ouates / Perly-Certoux
Notre-Dame des Grâces St-Bernard de Menthon / St Jean-Baptiste
Sainte-Famille



10^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire Marc 3, 20-35

9 juin 2024

COMME (DES) DIEU(X) ?

Il faut choisir ! Ou bien on a la prétention d'être comme des dieux et on se heurte à nos limites car nous ne sommes pas la source de notre propre vie. Ou bien on cherche à vivre comme Dieu et, alors, nous bénéficions de sa présence et de son soutien. Dieu devient la référence sur laquelle nous pouvons construire notre vie. La première voie nous laisse seuls avec nous-mêmes et la seconde nous met en relation avec Dieu comme avec la source de notre existence.

C'est la tentation que le serpent de la Genèse, symbole du mal, met dans l'homme et la femme nouvellement créés. Il leur fait miroiter que, s'ils se risquent à connaître le mal en plus du bien, ils deviendront comme des dieux. Il vient flatter leur ego en leur promettant la toute-puissance. Rapidement, ils se rendent compte qu'ils se sont fait avoir par leur orgueil et leur honte leur fait découvrir leur nudité. Le mal est à l'œuvre en eux et ils n'ont plus d'autre possibilité que de se cacher.

C'est ce mal que Jésus vient combattre sous toutes ses formes. Dans l'évangile de ce jour, il chasse les démons et met à distance toute forme d'illusion de toute puissance. Nous entendons que les gens de chez lui considèrent qu'il a perdu la tête et veulent se saisir de lui. C'est la résistance au bien de l'amour...

Cependant, il y a un autre groupe de gens dans cet évangile qui sont assis autour de lui pour écouter sa parole. Et cette parole leur ouvre le chemin pour vivre comme Dieu. C'est ceux-là que Jésus considère comme sa mère, ses frères et ses sœurs. Celles et ceux qui sont capables de l'accueillir en se centrant, non pas sur eux-mêmes, mais sur lui. Parce qu'ils sont ouverts à la relation avec lui, ils peuvent faire la volonté de son Père.

Et quelle est cette volonté ? Elle est celle de notre bonheur avec lui. Pour nous le partager Jésus nous associe au lien d'amour qui le relie à son Père. Combien de fois dans sa mission Jésus offre-t-il à ses disciples de vivre comme lui. Faites comme j'ai fait, dit-il à la table de son dernier repas ou lorsqu'il lave les pieds de ses disciples; aimez-vous comme je vous ai aimés, je vous envoie comme le Père m'a envoyé ; faites pour les autres comme vous aimeriez qu'on fasse pour vous.

« Comme »... ce petit mot nous offre de ressembler à Dieu. Alors, plus besoin de chercher à être nous-mêmes des dieux. Il est là, au milieu de nous pour nous offrir une parole qui nous relie à sa volonté et à celle de son Père : Aimer !

Philippe Matthey